



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Tumbes se incorporó oficialmente a ASPEFAM

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Tumbes -UNTUMBES, fue incorporada oficialmente como nueva integrante de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, luego de culminar exitosamente con el respectivo proceso de afiliación.



El acto de incorporación que la acredita como la trigésima quinta facultad miembro de ASPEFAM, se realizó el último viernes 2 de agosto del presente año durante la II Conferencia Nacional de Educación Médica que se realizó en la ciudad de Arequipa, en la cual participaron las principales autoridades de la Universidad Nacional de Tumbes.

El Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, Presidente de ASPEFAM fue el encargado de hacer entrega de la respectiva credencial que acredita la membresía al Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Dr. Mauro Pablo Meza Olivera, quien de esta manera también se

incorpora como integrante de la Asamblea General de ASPEFAM.

Al hacer uso de la palabra, el Dr. Farfán felicitó a las autoridades de dicha casa de estudios y remarcó que es un honor incorporar en este evento académico a la Facultad de Ciencias de la salud de la Universidad de Tumbes y les dio la más cordial bienvenida en su calidad de miembro invitada de ASPEFAM.

Por su parte el Dr. Mauro Meza, remarcó que es un motivo de gran satisfacción el haber recibido la membresía como miembro de ASPEFAM, y ser miembro de una entidad reconocida por de velar contantemente por elevar la calidad de educación médica en el país.

Asimismo, rememoró haber participado en el Programa de Alta Gerencia que organizó ASPEFAM el año 2019 y que le permitió fortalecer sus capacidades para sacar adelante a una joven carrera de medicina humana que se apresta a cumplir sus primeros diez años de creación.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

